

Rakernas APEKSI 2022, Tenaga Non ASN hingga Persiapan Pilkada Jadi Pembahasan

Zulfahmi - [BATAM.INFORMAN.ID](https://batam.informan.id)

Nov 7, 2022 - 12:05



Batam - Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Batam, Jefridin Hamid, mewakili Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, mengikuti Rapat Kerja Teknis Nasional APEKSI 2022 di Makassar, Senin (7/11/2022).

Rakernas APEKSI 2022 membahas topik tentang "Otonomi Fiskal, Investasi dan Kemandirian Kota".

Kegiatan yang dilangsungkan di Ballroom Four Point Hotel, Makasar dari tanggal 7 sampai dengan 9 November 2022 dibuka secara resmi oleh Gubernur Sulawesi Selatan, Andi Sudirman Sulaiman.

Jefridin mengatakan, dalam Rakernas APEKSI 2022, sejumlah isu hangat dibahas untuk menentukan langkah yang harus diambil pemerintah.

"Paparan dari sejumlah narasumber di kesempatan ini sangat positif dan

menginspirasi sekali," katanya.

Menurut Jefridin, dalam Rakernas APEKSI ini mendiskusikan kebijakan terkini dari Pemerintah Pusat, terkait isu-isu strategis yang berkembang yang dialami pemerintah kota.

"Salah satunya penyelesaian tenaga honorer non ASN, PPPK sebagai implementasi dari dikeluarkannya UU SE MenPAN-RB No. B/185/M.SM.02.03/2022," ujarnya.

Kemudian, beberapa isu lainnya seperti alokasi dana transfer daerah untuk penyelesaian tenaga non ASN dan persiapan Pilkada 2024.

"Prinsip pengelolaan APBD harus sesuai dengan Permendagri 84 tahun 2022 tentang pedum APBD 2023, penganggaran Pilkada serentak; penentuan DAU tahun 2023," katanya.

Dengan demikian, langkah yang perlu disiapkan pemerintah daerah sudah harus menyiapkan diri mulai dari anggaran dan sebagainya.

"Semua disiapkan DAU menghadapi 2023 dan tahun 2024 disaat tahun politik nanti," katanya.

Di kesempatan itu, Jefridin langsung menanyakan ke narasumber terkait langkah tepat dan sejumlah solusi untuk persoalan yang ada di tingkat pemerintah daerah.

"Beberapa persoalan sudah kami diskusikan, semoga membawa solusi terbaik demi kemajuan Kota Batam," katanya.

Turut mendampingi Sekretaris Daerah Kota Batam dalam agenda tersebut, Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Batam, Malik, Kabag Perencanaan Keuangan Setdako Batam Efrius, Kabag Umum Setdako Batam Agus Bendri, Sekretaris Bapelitbang Tri Wahyu Rubianto dan staf.